
Herr Gniewosz (B´90/Die Grünen) regt die Behandlung des Beschlusses des BVerfG vom 24.3.21 und 

die Bedeutung für die Stadt Koblenz an.  

 

Herr Flöck empfiehlt hier eher einen Amtsjuristen um Erläuterung zu bitten in einer der nächsten 

Sitzungen.  

 

 


